

Recuerdan en el mundo el 165 aniversario del natalicio de José Martí



Roma, 26 ene (RHC) Cubanos, amigos foráneos y miembros del cuerpo diplomático acreditado en embajadas de Cuba fuera del país recuerdan con diferentes actividades el 165 aniversario del natalicio de José Martí, ocurrido en La Habana el 28 de enero de 1853.

En el acto organizado por la embajada de Cuba ante el estado italiano junto al monumento del prócer erigido en el Parque del EUR, participaron representantes de organizaciones políticas, sociales y sindicales, del movimiento de solidaridad, del ámbito cultural, empresarial y cubanos residentes en este país.

Además, el embajador José Carlos Rodríguez y su homólogo ante la Santa Sede, Jorge Quesada, acompañados por los trabajadores de sus respectivas misiones diplomáticas y de otras representaciones de la Isla radicadas en Roma.

Asistieron también Dario D'Innocenti, presidente del Municipio IX-EUR, Marco Giomini, del Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación Internacional, Donato Di Santo, Secretario General del Instituto Ítalo Latinoamericano (IILA), embajadores y otros funcionarios diplomáticos de países latinoamericanos y

caribeños.

Después de escuchar las notas de los himnos nacionales de Cuba e Italia, Rodríguez y el niño pionero Carlos García leyó un texto dedicado a Martí y seguidamente sus compañeritos Maye, Nataly, Diego y Gianmarco recitaron algunos de sus Versos Sencillos.

Como cierre de ese primer segmento, la soprano cubano-italiana Mónica Marziota realizó una presentación de melodías y versos dedicados al héroe nacional, adornados con su maestría y excelente voz.

También miembros de la Brigada Médica junto al personal de la embajada de Cuba en Guatemala se comprometieron a mantener vivo el legado del Héroe Nacional José Martí, al pie del monumento que recuerda su paso por la tierra del Quetzal, en la concurrida avenida capitalina Las Américas.

Galenos de la Mayor de las Antillas junto a su coordinador nacional Yuri Rafael Batista, colocaron varias ofrendas florales ante la figura del Maestro, cuyo natalicio 165 se celebra el próximo 28 de enero.

La ocasión fue propicia para resaltar la vida y obra revolucionaria del más universal de los cubanos, "cuyo pensamiento conserva una vigencia que causa asombro y constituye fuente de inspiración para Cuba, Latinoamérica y el mundo", afirmó la doctora Nadieska Vélez, en nombre del colectivo que cumple misión en este país centroamericano.

En nombre de la Brigada Médica Cubana, que este año cumple 20 años de misión ininterrumpida en Guatemala, los galenos presentes se comprometieron a ser continuadores de sus ideas poniendo en alto el principio de que Patria es Humanidad.

Igualmente con ofrendas florales con rosas blancas adornan el monumento al Apóstol cubano, José , en el Parque Nacional de Costa Rica, en esta capital, con motivo del aniversario 165 de su natalicio.

La ofrenda de la embajada de Cuba fue colocada por el presidente de la Asociación Cultural de Cubanos Residentes en Costa Rica, Juan Mesa, y el representante del Movimiento Costarricense de Solidaridad con Cuba José Francisco Varela, mientras dirigentes y militantes del Partido Vanguardia Popular depositaron otra.

Ante una gran representación del cuerpo diplomático acreditado en San José, de la cancillería tica y de la municipalidad capitalina, así como diputados, líderes de partidos políticos y miembros de organizaciones sociales y populares, el embajador de Cuba, Danilo Sánchez, exaltó la figura universal de José .

En su corta vida, 42 años, fue ampliamente conocido por sus escritos en varios periódicos de América Latina, su poesía y, sobre todo, por ser el organizador de la Guerra de 1895 por la independencia de Cuba de España, señaló Sánchez.

En esa labor, refirió, el Héroe Nacional cubano estuvo dos veces en Costa Rica, 1893 y 1894, para coordinar la participación en la nueva contienda emancipadora de Antonio Maceo, Lugar Teniente General del Ejército Libertador (mambí), y otros luchadores de la primera guerra contra España (1868-1878), residentes aquí desde unos años antes.

Recordó que esa primera guerra, en la que no participó directamente, concluyó sin alcanzar la independencia de Cuba de España, y por ello el Apóstol cubano decidió organizar la segunda y definitiva contienda que se inició el 24 de febrero de 1895.

La amplia participación de embajadores y representantes de misiones diplomáticas en esta ceremonia de recordación de su natalicio 165 demuestra que ' es de todos, sobrepasó las fronteras de esa pequeña isla caribeña que se llama Cuba, para convertirse en una figura universal'.

Adelantó que mañana y el domingo se realizarán también actos en Costa Rica en homenaje a , uno en el Liceo de Puntarenas que lleva su nombre y la otra en Orotina, en la provincia de Alajuela, sitio visitado por el Héroe Nacional cubano y donde se erige un busto en su memoria.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/153614-recuerdan-en-el-mundo-el-165-aniversario-del-natalicio-de-jose-marti>



Radio Habana Cuba